

Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung öffentlicher Teil

| Gremium | Datum |
|----------------------------|--------------|
| Bezirksvertretung 8 (Kalk) | 28.02.2013 |

TOP 9.1.6 Anfrage des Bezirksvertreters Schade in der Sitzung der Bezirksvertretung Kalk am 15.01.2013

Bezirksvertreter Schade (CDU-Fraktion) ist zugetragen worden, dass in der Schule Hachenburger Straße mit einem hohen fünfstelligen Finanzaufwand ein Elterncafé eingerichtet werden soll. Im Zuge der vorliegenden Beantwortung möchte er wissen, ob diese Information stimmt und wie diese Nutzung im Gesamtkontext zu einer späteren Erweiterung des Gebäudes bzw. zu der kurzfristigen Nutzung im Sommer 2013 als Förderschule steht.

Antwort der Verwaltung

In der Schule Hachenburger Straße sind Umbauarbeiten geplant um eine künftige Nutzung des Gebäudes durch die Förderschule Martin-Köllen-Straße zu ermöglichen.

Im Rahmen dessen wird auch die bestehende Lehrküche erneuert und an die Belange der Martin-Köllen-Schule und der Schüler-Cateringfirma angepasst.

Die Einrichtung eines Elterncafés ist jedoch nicht Bestandteil der Planungen.